



15 de noviembre de 2024

dga

Un peligro para el empleo público

El Director General de la Función Pública culpa a los Departamentos de la falta de cobertura de puestos de trabajo en la DGA.

Ayer, 14 de noviembre, se reunió la Mesa Sectorial de Administración General con un orden del día en el que la mayor parte de los temas tratados fueron propuestos por las organizaciones sindicales.

De todos los temas que afectan al personal de la DGA, a CCOO hay uno que le preocupa por encima de todos los demás: la existencia de gran cantidad de plazas vacantes en los centros de trabajo. Por eso, CCOO incluyó la siguiente pregunta en el orden del día:

En el último año, los **puestos de trabajo vacantes** de la Administración General de la Comunidad Autónoma de Aragón **se han duplicado**. CCOO solicita que Función Pública explique **por qué no se están cubriendo los puestos de trabajo en los que se produce vacante o ausencia.**

Pues bien. Según el Director General de Función Pública, si los puestos no se cubren, es **porque los Departamentos no lo solicitan.** Según el Director General de Función Pública, los Departamentos sabían hace dos meses que el 1 de noviembre se iban a generar muchos puestos vacantes y **no han hecho nada.** Vamos, que la culpa es de los Departamentos. Chúpate esa.





dga

15 de noviembre de 2024

Pero la cosa no acabó allí. Tras sacudirse la responsabilidad y señalar a los Departamentos, lanzó un ataque directo al empleo público, a todas y todos los trabajadores de la DGA. En una intervención más propia de la barra de un bar que de una Mesa de Negociación, añadió que si los Departamentos no los solicitan será porque no son necesarios.

Tras ratificar Función Pública las cifras que CCOO hizo públicas en una rueda de prensa el 14 de octubre, tras confirmar que, actualmente, se encuentran vacantes un 16% de las plazas de la plantilla (un 20% si se tiene en cuenta la gran cantidad de bajas médicas que no se sustituyen), el Director General de Función Pública consideró normal y aceptable que uno de cada cinco puestos de trabajo estén sin ocupar.

Para CCOO, la situación es gravísima. La política de personal del Director de Función Pública y del Gobierno de Aragón destruye empleo público, lastima la salud laboral de la plantilla, sometida a un estrés y una presión inaceptables, y deteriora los servicios públicos.

CCOO exige al Director General de Función Pública y al Gobierno de Aragón que rectifiquen inmediata y urgentemente su política de personal.

CCOO exige que se cubran todos los puestos de trabajo.